

A CARGO DEL MOP

# Luego de un año se inician trabajos para reparar socavón en Montegrande

**Durante este jueves, personal de Vialidad comenzó a trabajar en el lugar, esto, luego que Diario el Día informara sobre la ausencia de una solución concreta a un año de ocurrido este hecho. El alcalde de la comuna agradeció que se haya dado curso a la petición.**



EL DÍA

Hace unas semanas el edil de Paihuano, a través de Diario El Día, alertó que, a un año de ocurrido, aún se esperaba una solución para reparar el socavón.



**Al fin, después de un año empezaron los trabajos, después de que tuvimos que acudir a los medios de comunicación (...). Se agradece que se dé inicio a estas obra"**

**HERNÁN AHUMADA**  
 ALCALDE DE PAIHUANO

**FRANCO RIVEROS B.** / Paihuano

Tras unas lluvias ocurridas a principios de 2024, sorpresivamente se produjo un socavón en un cruce de la ruta que conecta a Montegrande con Cochiguaz, lo que se convirtió rápidamente en una amenaza tanto para peatones como para conductores pues se tornaba muy difícil doblar en el lugar, principalmente para quienes se dirigían desde Pisco

Elqui hacia Cochiguaz.

Sin embargo, a más de un año de la aparición de este socavón, poco y nada se había avanzado en su reparación. Dicha situación fue alertada por Diario El Día hace unas semanas, y de esta forma - y luego de numerosas reuniones del alcalde de Paihuano, Hernán Ahumada con

representantes del Ministerio de Obras Públicas, incluido múltiples oficios solicitando la intervención y el inicio de los trabajos - finalmente este jueves 19 de junio, las esperadas obras se iniciaron.

Al respecto, el alcalde de Paihuano se mostró sorprendido y a la vez agradecido por ello, expresando que "al fin, después de un año empezaron los trabajos, después de que tuvimos que acudir a los medios de comunicación. Si bien como municipio no hemos recibido la notificación oficial de parte de Vialidad, se agradece que se dé inicio a estas obras pues claramente este socavón es un riesgo latente para los vecinos y turistas e incluso para los alumnos, pues el bus escolar debía doblar todos los días en ese lugar".

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval, se mostró "muy satisfecho con el inicio de las obras que permitirán el arreglo de este socavón que afecta a la comunidad y que tuvo un proceso más demoroso del esperado. Porque recordemos que

antes de iniciar las obras de reparación, diseñadas por nuestra Dirección de Vialidad, se debían trasladar tuberías presentes en el lugar, las cuales forman parte de la infraestructura del APR La Jarilla, el cual, en paralelo, se vio afectado por una gran emergencia de varios meses, en otro sector de la comuna".

Según Sandoval, "desde el primer momento en que se detectó el socavón, destinamos rápidos esfuerzos en analizar y diseñar la solución estructural óptima, que permitiera compatibilizar la geografía del sector con la infraestructura existente, lo cual por supuesto no se logra de manera inmediata. De esta forma, se diseñó una estabilización con gaviones que permitirán dar solución al socavón y estabilidad al terreno en el tiempo, evitando así que se produzca otra situación de estas características".

Cabe destacar que desde el MOP indicaron que las obras ya estaban comprometidas y coordinadas para iniciarse este mes, las cuales, tienen como fecha de término el mes de agosto.

CARTELERA

# CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400



Escanea el código para revisar la cartelera